

Team des SV Südharz II siegte

Walkenrieder Schützen veranstalteten Vereinsvergleichsschießen.



Die Teilnehmer des Wettkampfs.

Foto: Verein

Walkenried. Auf dem Schießstand der Walkenrieder Schützen auf dem Kupferberg fand jüngst das traditionelle Vereinsvergleichsschießen statt. 13 Mannschaften traten zum Wettkampf an.

Nach einem spannenden Schießen stand am frühen Abend der Sieger fest: Mit 342 Ringen setzte sich das Team des SV Südharz II durch.

Auf dem zweiten Platz landete der Spielmannszug I mit 341 Ringen und auf Platz 3 die DLRG I

mit 337 Ringen. Den Pokal für die Mannschaft mit dem besten Teiler (1441) konnte sich ebenfalls der SV Südharz II sichern. Der beste Einzelschütze war an diesem Tag Sven Obermann, er holte 89 Ringen.

Die Siegerehrung übernahm Ortsbürgermeister Herbert Miche mit einer freundlichen Ansprache. Alle Teilnehmer einigten sich darauf, auch im nächsten Jahr ein Vergleichsschießen zu veranstalten.

■ DIE PLATZIERUNGEN

Die weiteren Platzierungen wie folgt: (Ringzahl in Klammern) TV-Friesen (321), SV Südharz I (319), Freiwillige Feuerwehr (312), Spielmannszug II (305), TC – Walkenried (302), Sportfischer (295), Firma Fisch Hartung (294), DLRG II (279), SV Südharz III (277) und TV Friesen II (262).